

Amours des roses noires

Die Liebe der schwarzen Rosen

Von abgemeldet

Prolog:

Der Prolog wird aus Tak's Sicht geschrieben/gelesen ^^

Seit vier Jahren war ich nun schon nicht mehr auf dem Planeten "Erde", auf dem sich dummerweise auch noch mein Rivale Zim befand. ICH hätte diesem Planeten zugeteilt werden müssen, nicht Zim!

Selbst nach vier Jahren hatte er es nicht geschafft, die Erde zu erobern. In der Zeit hätte ich schon ganze Galaxien ausgelöscht. Vermutlich hatte er sich einfach an den Erdlingen und ihrer widerlichen Art gewöhnt, so was wäre mir nicht passiert. Nein, so was WIRD mir nicht passieren.

Denn Ich komme wieder....